

Licencias médicas: CGR reveló 3 mil viajes de Fuerzas Armadas y policías

El caso "licencias médicas" sigue sumando antecedentes o al menos así lo transparentó este miércoles la Contraloría General de la República, organismo que detectó que cerca de 3 mil funcionarios (2.982 para ser exactos) de las Fuerzas Armadas, Carabineros, PDI y Gendarmería habrían viajado fuera del país en medio de un reposo.

En su nuevo consolidado, el ente contralor precisó que hubo 9.069 salidas y entradas del país. De ellos, un 38,99% de los casos corresponden a funcionarios de Gendarmería, 35,6% de Carabineros y 17,86% del Ejército.

Ante los nuevos antecedentes, el diputado de la zona, Tomás Lagomarsino (P. Radical), quien integra

la comisión de Salud, manifestó que, "esto engrosa los números que ya habíamos conocido, alcanzando 28 mil casos al menos —al sumarse a la lista advertida anteriormente de 25 mil casos—".

"Aquí se requiere una investigación profunda,

que se está haciendo por parte de la Contraloría pero lo cual no basta, sino también que es necesario sanciones ejemplificadoras", indicó la autoridad.

Los antecedentes serán remitidos al Ministerio Público y al Consejo de Defensa del Estado. 🇨🇱